

はあもにいフェスタ 2015 振り返りおよび交流会	
開催日時	平成27年12月13日（日） 11：00～14：00
会場	はあもにい2階学習室および食のアトリエ
参加者	20団体27名、館長、事務局5名（交流会準備…事務局2名、ボランティア1名）
次第	<ol style="list-style-type: none"> 1. 館長挨拶 2. 皆様からの振り返りについて、各委員会からの報告等 3. 各団体より一言 4. 来年度フェスタ日程について 5. その他
内容	<p>1. 館長あいさつ</p> <p>2. 皆様からの振り返りについて、各委員会からの報告等</p> <p><資料…はあもにいフェスタ 2015 振り返り会></p> <p><資料…はあもにいフェスタ広報実績></p> <p>みなさまからいただいた振り返りシートと報告書をまとめた資料を作成。それに基づき、各担当より報告及び反省、改善案などをお伝えした。</p> <p>①全体会、各委員制について…</p> <p>全体会4回の回数は妥当だったと思われる。ただしより多くの団体の方が参加できる日程を選択すると、どうしても参加できない団体が出てくる。欠席しても情報のとりこぼしがないよう細かな議事録を送付したことは功を奏したが、固定団体の出席に違和感を感じる団体もあり、今後の課題として引き続き検討を重ねる。</p> <p>上記の報告のほか、各委員会代表（クイズラリーに関しては事務局）より一言頂戴した。委員会に関しては概ね良好な活動が行われたが、広報に関しては次年度、明確な柱を作り、フェスタにとってより効果的な委員会にしたいという話があった。（委員会名称については未定）。</p> <p>②広報について…</p> <p>概ねチラシに関しては良い評価を受けた。果たしてどれだけ一般市民に周知されたかよくわからないという意見があったため、広報実績の資料開示を行った。また、映画、講演会で集めたアンケート結果では、一般の方が情報を得た方法としては市政だより以外は、「人からの紹介」すなわち口コミがやはり一番多く、その次がチラシという結果だった。はあもにいとしての広報は全体のみのものがほとんどとなるが、今後は個別の告知に対してもサポートを行う、アドバイスを行うなどしていきたい。</p> <p>③会場のレイアウト、案内表示について…</p> <p>レイアウトに関しては、分かりやすかった、すっきりしていたという意見と、ごちゃごちゃしていたという意見と半々に分かれた。見る立場によって感じ方が異なると思われるが、意見の中の提案にあったように、テーマでブースを分けるなど（たとえばセラピー系、販売系など…）次年度の検討課目としたい。また、案内表示についても例年ご意見を参考に改善を行っているが、どうしても客観視できない部分もあり、次年度はたとえば広報委員会など各団体の方の力を借りてどの場所にどの大きさのどんな内容があると分かりやすいかなど、ご意見をいただいて作成していきたい。</p>

④各団体の催し物について…

こちらに関しては各団体でご確認いただくようお願いした。

⑤クイズラリーについて…

高齢の方、体の不自由な方が回りづらかった、という意見があったが、クイズラリーのブースではそういう方に負担がないようにする方法も講じていた。ただそれが生かされなかつた部分があったため、次年度の反省としたい。また、参加団体より手伝いも景品提供もできず心苦しいという声があったが、意見を出していただくことも協力の一環と考えているので、色々な形でご協力いただければと思う。その他、クイズラリー参加者の年齢性別など今年初めて集計してみたが、10歳未満の子供が3割を占めていたという結果が出た。意見の中で子供向けのクイズ、問題へのふり仮名、子供向けの景品の増加などがあったが、集計結果を鑑み、次年度は子どもが楽しんで男女共同参画を学べるような工夫を行いたいと思う。

⑥フェスタ当日の駐車場、搬出入について…

搬出入については事前に希望を取りまとめ、スケジュールを立てたためスムーズに行うことができた。希望として近くに停めたいというご意見があったが、出来る限り来館者に駐車場を提供したいという考え方をご理解いただきたい。

ルーテル学院の参加団体駐車場に関しては、一部ご迷惑をおかけした部分もあり、申し訳なかった。次年度は駐車場の人員を増やす、警備会社などに依頼し、終日いていただくなどの方法を検討したい。また、参加団体の駐車状況の把握をするため、駐車許可証の発行を行い、団体名を記載し、配布する方法を考えている。また、近隣の商業施設に駐車場確保の依頼を行っているか、という質問があったが、実質、近隣の商業施設への依頼は難しく、逆に迷惑をかけないよう配慮している。ただ現実問題として駐車場が不足しているため、臨時駐車場を借りられないかなど引き続き次年度の検討課目としたい。

⑦その他…

様々なご意見をいただいた。真摯に受け止め、次年度の検討課題としていきたい。その中ではあもにいの事業とみなさんの実施内容がうまくからめられないかとも思う。クイズラリーで10歳以下の子様の参加が3割という報告があったが、子供向けの催事を行っているところをたとえば託児として行っていただき、親は別の催事に…といったような試みはできないか。また、非常に多かったのが、案内役の不足で、これに関してはあもにいの受付係とも相談し、総合案内のブースを作り、そこにコンシェルジュを置き、子供向けの催事はこういったものがある、音楽イベントはこういったものがある、などお客様にご案内出来るような人員配置を検討したいと思う。

3. 各団体より一言

参加していただいた20団体よりフェスタについて一言頂いた。

準備不足や集客の問題など反省もある中、広報の大切さ、来年につなげるチャレンジ、また、参加団体との交流が今回のフェスタでより深まったなどの言葉を頂いた。

また、同日同時刻に同じ内容の催しを重ならせない調整の必要性とはあもにいの事業の実施

	<p>時間等の検討も再度ご意見としてあがった。</p> <p>4. 来年度フェスタ日程について 平成28年11月12日(土)、13日(日)を予定。 参加団体の募集に関しては来年の4月に行う予定。</p> <p>5. その他 潮谷義子氏講演会チラシ、働き方相談所チラシ、市民グループ企画募集チラシについて案内を行った。</p>
交流会	振り返り終了後、食のアトリエにて交流会を実施